(一社)山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府 キッズ巡回サッカー教室



櫛形西保育園(南アルプス市)



2014年 7月 18日金曜日開催







龍先生・湯舟先生から・*。**・☆。参加園児数32名

簡単で楽しい遊びを提供して下さって、良かったと思います。ボールさばきを見せて頂いたり、扱い方を教えて頂いたりしたので、今後の遊びの中に取り入れていきたいと思います。ありがとうございました。(龍先生より)

すごく楽しかったのですが、スーッと流された感も有りました。人数があまり多くないので、コーチと子どもが個人的に関わる場面が、欲しかったです。勝負も勝ち負けがハッキリせず、負けても「次は絶対に勝つ!」と思うはずです、次への意欲が湧いてくるので、あいまいなのはどうでしょう…。でも、すごく楽しく、子ども達は大喜びでした。ありがとうございました。(湯舟先生より)

みんなは試合ではいっぱいゴールを決めたね♪

これからもみんなで仲良く元気よくたくさん遊んでね!!

普段も約束が守れるようになってください!また、何事にもチャレンジしてください!!

ごはんも好き嫌いなくモリモリ食べて、大きくなってね(^O^)

櫛形西保育園のみんな、こんにちは!!ひらいぱんコーチです(^O^)

今度はヴァンフォーレ甲府の試合も観に来てね♪スタジアムでコーチたちを見かけたら声をかけてね!!



ひらいぱんコーチ*。* (● ^o ^ ●)



YFAが目指すもの***☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しVF甲府と協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ **(一社)山梨県サッカー協会**